

Jugendprojekt sucht ehrenamtliche Paten

Goslar. Seit 2006 sind ehrenamtliche Erwachsene als Paten für die Kinder bei „Come in“ aktiv. Träger des Projektes ist die Kreisstelle Goslar der Diakonie im Braunschweiger Land. „Come in“ zählt seit 2021 zu den Projekten der Freiwilligen Agentur Goslar. Die Agentur vermittelt Ehrenamt in Goslar und koordiniert zusätzlich auch das Kinder- und Jugendprojekt. Bei „Come in“ engagieren sich zurzeit neun Paten, um Kinder und Jugendliche aus Goslar und Umgebung in ihrer schulischen und persönlichen Entwicklung zu unterstützen.

Im Rahmen des Projektes werden Kinder und Jugendliche, vorrangig aus Familien mit Flucht- und Migrationshintergrund oder aus sozial schwachen Familien, in Kontakt zu ehrenamtlichen Paten gebracht. Die Patenschaften sind individuell an den Wünschen und Bedürfnissen des Kindes orientiert. Das Projekt beruht auf Freiwilligkeit und kann sowohl von der Seite der Familie des Kindes als auch von den ehrenamtlichen Paten jederzeit beendet werden.

Das Projekt sucht aktuell dringend neue Paten, um dem Bedarf an Unterstützung und Förderung der Kinder gerecht zu werden. Interessierte können sich bei der Freiwilligen Agentur melden.